
读者·作者·编者

希望《财务与会计》更上一层楼

编者按：这里摘登几封读者评论刊物的来信，供广 大读者、作者协助我们改进工作的参考。

来信中提出的意见和要求都是 好的，我们将尽力按这些意见和要求去做，希望广 大读者、作者多提供这方 面

的稿件。至于来信中一些过誉之词，其实 难副，我们把它看做是广 大读者对我们的勉励和鞭 策，我们愿同广 大读

者、作者一起，朝着这个方向努力工作，不断提高刊物的质量，尽可能地满足读者的需要。

读者·作者·编者“问题讨论” 专栏要进一步加强

陈伯康上海水工机 械 厂

《 财务与会计》 所辟的 “问题讨论”栏目很受财

会工作者的欢迎。一有讨论文章发表.大家就竞相争

阅，议论纷纷，气氛非常热烈。我认为开展问题讨论

好处很多：一、能活跃民主空气，起到民主办刊的作

用；二、能促使各级领导和财会人员认真研究解决问

题；三、能把读者中的好主意、好办法引发出来，供

改进财会工作参考；四能加强读者、作者、编者之间

的联系。因此，我建议：1、适当扩大“问题讨论”的

篇幅，每期多刊登几篇讨论文章；2.每篇文章不宜太

长，不要面面俱到 ，只要 说 得 在 理，三言两语也可

以，以便让更多的人参加讨论，发表意见。

读者·作者·编者我们最喜欢看《财务与会计》

江 北 呈上海读者

最近，我们厂财 务科组织了 “我最喜欢看的财会

杂志”评选活动，在全厂50多名财会人员中进行了民

意测验，结果《财务与会计 》 名列20种财会杂志的前

茅。我厂财会人员为什 么最 喜 欢看 《财务与会计》

呢？他们答道：因为它 富有 知 识 性、 实用性和针对

性，对搞好财会工作有启发和借鉴作用，是财会人员

必不可少的良师益 友。

我厂财会人员希望《财 务与会计》 越办越好，更

上一层楼。同时提出了如下建议：（1）所刊文章的

标题还要精心制 作；（2）多 选 用 基 层财会人员来

稿；（ 3）开展一些财会知识有奖竞赛活动。

读者·作者·编者
希望《财务与会计》做到 “三多”

隆陆芳上海读者

近年来，我一直订阅了多 种财会杂志，其中我最

喜欢读的是《 财务与会计》 。每期杂志到来，通读一

遍以后，就根据工作需要把有关文章剪贴下来，分门

别类装订成册，已剪贴了20多本，成 了 我 工 作中的

“百科全书”.不可缺少的 良师益友。

为了《财务与会计》 办得更上一层楼，我希望杂

志做到 “三多”：一多介绍一些古今中外财会方面的

趣闻轶事和工作经验；二多刊登一些理论性、指导性

强的文章；三多反映一些基层财会 人 员 的 要求和呼

声，并尽可能地帮 助解决。

读者·作者·编者
加强业务技术的理论指

导多介绍 “三资” 企业财会知识

张唯中

广 东省海南岛海口 市 海华工 程 企业公 司财 务部

我订阅《财务与会 计》 杂志已有好几年了，通过

阅读，对我的工作与学习很有帮助和启发。不过，我

感到不足之处是：1.财会业务技术性的理论指导文章

比较少，面不广。希望以后多刊登些这方面的文章，

但文章要通俗易懂，知识性要 强。2.“三资”企业大有

发展前途，但目前缺乏这方面的 财 务会计资料，希望

贵刊多刊登一些 “三资”企 业方面的财会知识，以帮

助读者学习。
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